



MILENIO TELEVISIÓN



Preparan reforma constitucional para prohibir maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (ALMA PAOLA WONG).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, confirmó que la presidenta Claudia Sheinbaum y los legisladores del partido, alistan una iniciativa de reforma constitucional para prohibir el cultivo de maíz transgénico en México, con el fin de presentarla a principios del próximo año. La propuesta será nueva, pero con contenido similar a la que envió el expresidente López Obrador.

“Estamos preparando la iniciativa de reforma a la Constitución en esta materia, ya sea que la iniciativa pueda presentarla la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, en su carácter de iniciadora de leyes, o los propios legisladores, pero nos une un propósito común: el maíz, porque sin maíz, no hay país”, puntualizó Monreal en un mensaje en redes sociales.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!18910?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!18910&authkey=!ANK_sM4te0ErqSU&ithint=video&e=KtDL1Y